

Oscar Rouge — Red

DOURBIE.



Une robe grenat profond. Un nez expressif qui laisse entrevoir de beaux arômes épicés, fumés et de petits fruits rouges (cerise burlat). La bouche est harmonieuse avec une belle matière et bien équilibrée. La finale est fraîche. Un vin juteux et croquant à partager !

A deep garnet red colour. An expressive nose hinting at spicy, smoked aromas and red berries (Burlat cherry). Harmonious palate with good structure and balance. Fresh finish.

A crisp, juicy wine for sharing !

Oscar Rouge — Red 2023

Cépage phare du domaine, le cinsault surprend par sa fraîcheur fruitée et ses tanins délicats. En assemblage avec ses copains, il procure une mégadose de plaisir sans (se) prendre la tête. Coquin et structuré, Oscar réalise un parcours sans faute tout au long du repas, qu'il soit servi à l'extérieur ou à domicile.

The estate's flagship grape variety, Cinsault offers surprisingly fruity freshness and delicate tannins. Blended with its companions, it offers a huge dose of pleasure with no headaches. Mischievous and well-structured, Oscar puts in a faultless performance throughout the meal, whether in a restaurant or at home.

Description

APPELLATION
Pays d'Hérault

CÉPAGE — GRAPE VARIETY
Carignan 40%
Syrah 35%
Cinsault 25%

TEMPERATURE DE SERVICE
13-15°C.

POTENTIEL DE GARDE
KEEPING POTENTIAL
1 à 2 ans.
1 to 2 years.

VENDANGES—HARVEST
Vendanges nocturnes.
Night harvest.

Culture

AGRICULTURE
Agriculture Biologique.
Organic agriculture.

TERROIR
Vignoble entourant les bâtisses et bordé par l'Hérault et la Dourbie.
Vineyard around the buildings, bordered by the Hérault and the Dourbie.

SOL — SOIL
Limono argilo-sableux et galets roulés.
Loamy sandy clay and rolled pebbles.

DENSITÉ—DENSITY
4000 pieds/ha.
4000 feet/ha.

RENDEMENT—YIELD
45 hl/ha.

Vinification

CONTENANT — TANK
Cuve inox et béton.
Stainless steel and concrete vat.

VIEILLISSEMENT — AGING
Aucun.
None.

ALCOOL — ALCOHOL
14 % vol.

Accords mets/ vins — Pairing

Barbecue, carpaccio de bœuf, tataki, apéritif, tomate farcie, enchiladas végétariennes aux haricots rouges et cheddar.

Barbecue, beef carpaccio, tataki, apéritif, stuffed tomato, vegetarian enchiladas with kidney beans and cheddar.